

Aksi Cepat Satgas Yonif 115/ML Perbaiki Jalan Longsor di Kampung Tinolok Bersama Masyarakat

Achmad Sarjono - [UPDATES.CO.ID](https://updates.co.id)

May 31, 2024 - 13:05



PUNCAK JAYA - Satgas Yonif 115/ML kembali menunjukkan dedikasinya dalam menjalankan tugas di tanah Papua, dimana setelah mendapatkan informasi adanya jalan yang longsor, Dansatgas Letkol Inf Raden Herman Sasmita memerintahkan personel Pos Tinolok untuk segera turun ke lapangan untuk

membantu membersihkan yang dipenuhi oleh pohon yang tumbang dan menutupi badan jalan yang berada di sekitar wilayah Kampung Tinolok, Distrik Yambi, Kabupaten Puncak Jaya. Kamis (30/5/2024).

Langkah cepat ini dilakukan karena mengingat jalan longsor tersebut merupakan akses penting yang menghubungkan Distrik Mulia dengan Distrik Yambi. Longsor terjadi disebabkan akibat tingginya curah hujan di wilayah tersebut.

Dansatgas Yonif 115/ML mengungkapkan bahwa setelah mendapatkan informasi dari Danpos Tinolok mengenai adanya longsor tersebut, dengan segera memerintahkan anggotanya untuk melakukan pembersihan jalan dan mengajak masyarakat setempat.

" Secepatnya Kami akan berupaya membersihkan dan memperbaiki jalan yang tertimbun tanah dan pepohonan yang tumbang ke badan jalan agar dapat segera dilintasi oleh kendaraan. Jalan yang tertimbun longsor tanah dan pepohonan ini merupakan akses penting yang menghubungkan Distrik Mulia dan Yambi." Ungkap Dansatgas.

Hal ini menunjukkan komitmen dari Satgas Yonif 115/ML untuk terus membantu dalam mengatasi berbagai permasalahan yang dialami masyarakat di pedalaman Papua.

Danpos Tinolok Lettu Inf Ferri Nurgian Mi'raj yang memimpin kegiatan karya bakti pembersihan jalan tersebut mengatakan bahwa, jalan yang longsor tersebut berjarak +/- 100 meter dari Pos Tinolok dan merupakan jalan yang menghubungkan Distrik Mulia dan Distrik Yambi, sehingga hal ini cukup mengganggu aktivitas masyarakat.

" Memang ada beberapa titik longsor yang sering terjadi di wilayah Distrik Yambi, salah satunya di tempat longsor ini dan kami datang bersama masyarakat untuk berusaha mempercepat perbaikan jalan ini dengan peralatan seadanya agar jalan bisa segera dilintasi oleh kendaraan." Ucap Danpos.

Masyarakat Kampung Tinolok menyambut baik upaya yang dilakukan oleh personel Pos Tinolok. Sejumlah 6 orang masyarakat pun turut membantu bergotong - royong untuk memperbaiki jalan yang terkena longsor tanah dan pepohonan tersebut.

Meskipun dengan peralatan yang sederhana, namun personel Pos Tinolok tetap berbuat maksimal dalam mengatasi permasalahan tersebut.

Bapak Yokiles Enumbi, salah satu masyarakat Kampung Tinolok yang ikut dalam kegiatan gotong - royong pembersihan jalan tersebut mengucapkan terimakasih atas upaya yang dilakukan oleh personel Pos Tinolok.

" Terimakasih atas kerja kerasnya anak Pos Tinolok, akhirnya jalan ini bisa digunakan kembali oleh kendaraan roda 4. Wa...wa...wa...Kinaonak." Ujar Bapak Yokiles.